

祝白寿



林 スミ子さん

令和6年6月27日(木)に、町長が白寿(99歳)を迎えられた、林スミ子さんと高尾實さんを訪問し長寿をお祝いしました。



高尾 實さん



かわべ保育所の園児たちが ひまわりの苗を植えました。 ひまわりの絆プロジェクト

令和6年6月14日(金)に、かわべ保育所において、交通安全を啓発する「ひまわりの絆プロジェクト」の二環で、かわべ保育所の年長児たちが、園庭の花壇にひまわりの苗を植えました。始めに、御坊警察署の方から、本プロジェクトの説明と横断歩道や駐車場でのルールについてのお話を聞いた後、園児たちは、ひまわりの苗を植え、「大きくなりますように」と話しかけ、水やりをしました。



ひまわりの絆 プロジェクトとは?

「ひまわりの絆プロジェクト」は、平成23年に発生した京都府内の交通事故で亡くなった当時4歳の男の子の両親が、「息子が生きていた証を残したい。このひまわりがあちらこちらで咲けば、息子も色んな場所へ行けると思う。」と、男の子が大切に育てていたひまわりの種を警察官に託したことから始まりました。
息子が生きていた証を残したいと願うご両親の思いと交通事故根絶の強い願いが「ひまわりの絆」となって引き継がれ、「ひまわりの絆プロジェクト」として全国各地で大輪の花を咲かせています。



川口 博史さん(再任)



杉谷 茂樹さん(新任)

人権擁護委員が 法務大臣から委嘱されました

人権擁護委員として活躍されている川口博史さん(和佐)は、令和6年7月1日付けで法務大臣から改めて人権擁護委員に委嘱されました。引き続き、人権啓発活動や住民の皆様からの人権相談にに応じてまいります。
また、人権擁護委員として活躍されてきました奥村彩乃さん(川原河)が、令和6年6月30日をもって退任されました。長きにわたり、大変ご苦勞様でした。
後任には、杉谷茂樹さん(皆瀬)が令和6年7月1日付けで法務大臣から委嘱されました。今後、人権啓発活動や住民の皆様からの人権相談に応じてまいります。



令和6年度 観光振興事業 功労者表彰

公益社団法人日本観光振興協会の令和6年度観光振興事業功労者表彰が行われ、石倉忠明氏(鐘巻)が受賞されました。
石倉氏は、平成21年より日高川町観光協会会長を歴任され、持ち前のリーダーシップを活かして道成寺周辺を起点とした観光客誘致や椿山ダム湖畔でのヤッホー全日本選手権など町全域で県内外からの誘客イベントを実施されるなど、日高川町の観光振興にご尽力してこられました。